

„Teilen, was Gott uns schenkt“

### Erntedankgottesdienst am 14.10.18 in Sersheim

Unser Erntedankgottesdienst begann dieses Mal mit Kaffee und Kuchen für die Erwachsenen und mit verschiedenen Spielstationen für die Kinder, bei der sie u.a. ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnten.

Dass teilen manchmal ganz schön schwer ist, zeigten uns die Handpuppe Freddy und Sonja.

Mithilfe eines Liedes beschäftigten wir uns mit der bekannten Geschichte von der „Speisung der 5.000“.

Einige Kinder überlegten, wie es wohl danach weiterging.

Tausende von Menschen waren gekommen um Jesus zuzuhören.

Als die Jünger abends Jesus darauf hinwiesen, dass die Menge hungrig war und die Menschen deshalb fortschicken wollten, sagte Jesus zu den Jüngern: „Gebt ihr ihnen doch zu essen.“

Die Jünger erwiderten, dass sie nicht genug Geld hätten, um dies zu tun. Da forderte Jesus sie auf, alles herbeizutragen, was an Essbarem da war. Es kamen nur 5 Brote und 2 Fische zusammen.

Da nahm Jesus das Wenige, dankte und ließ das Essen austeilen. Und das Wunder geschah: Alle wurden satt.

Die Aufforderung Jesu „Gebt ihr ihnen doch zu essen“ gilt auch heute noch. Gott will, dass wir unseren (kleinen oder großen) Teil dazu beitragen, dass Menschen (ob in der 3. Welt oder hier bei uns) „satt“ werden, indem wir etwas abgeben von dem, was wir haben: Geld oder Lebensmittel, aber auch indem wir uns Zeit für sie nehmen, ihnen helfen oder Gottes Liebe zu den Menschen weitersagen/weitertragen.

In diesem Sinne gingen auch dieses Jahr die Gaben vom Erntedanktisch an den Tafelladen in Vaihingen.

B.H.













## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

16:23:11 15.10.2018

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=160&printview=1&printview=1&pdfview>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)